SEMANA A SEMANA MARZO 3 - MARZO 8

Con calurosos y maravillosos saludos, iniciamos una nueva semana con nuestro acostumbrado encuentro de maestros y maestras de ambas secciones, reunidos en el aula de grado once. Luego de una reflexión e invitación inicial al disfrute de nuestro quehacer por parte de nuestro rector, Luis Fernando Castañeda, quien a su vez comparte la agenda a desarrollar, iniciamos con una presentación de los candidatos a personero estudiantil 2025, quienes expusieron sus diferentes propuestas y candidaturas. Cabe mencionar la impresión que dejaron con su manejo de la palabra, su bagaje y conocimiento de nuestra propuesta educativa. En mi caso, se convirtió en una maravillosa motivación, reforzada por la esperanza que, desde mi lógica de la labor, debe acompañar en todo momento a un maestro o maestra.

En un segundo momento del encuentro, nuestros maestros de la asignatura de Español y Literatura, pertenecientes al Comité Proyecto de Literatura, Alexander Vélez y Diana Gómez, presentaron la propuesta para este año del festival "Del Silencio a la Palabra Cecas".

Finalizamos el encuentro con una presentación de nuestra psicóloga de la sección secundaria, Beatriz Hernández, en cabeza del Comité de Ética para el Amor, con el propósito de celebrar o conmemorar el Día de la Mujer a través de un tema de gran actualidad: "Igualdad de Género".

Con la llegada de nuestros y nuestras estudiantes, los saludos, los abrazos y los mejores deseos para la semana que inicia, nos disponemos todos, ojalá, a vivir una semana intensa, colmada de experiencias convertidas en aprendizajes, traducidos en formas, estrategias y alternativas para intentar resolver, no solo las dificultades académicas, sino también las que ofrece el entorno, consolidando en el día a día la toma de decisiones como un elemento esencial de cualquier proyecto de vida.

El martes, los y las estudiantes de grado once, en compañía del maestro de Sociales y Democracia, y además director de curso, Pablo Hernández, disfrutaron de una salida pedagógica y formativa al Museo

Casa de la Memoria. Allí, el poder conocer contextos que para nosotros, como comunidad llena de oportunidades, aparentemente son desconocidos, genera inquietudes en torno a las problemáticas que como país y sociedad enfrentamos. Con ello, y mucho más, buscamos continuar construyendo un pensamiento crítico, el cual debe fundamentarse en la premisa de privilegiar lo humano por encima de intereses particulares y excluyentes.

Adicionalmente, en la sección secundaria, se llevó a cabo un preinforme de carácter académico, visualizado y puesto en conocimiento de nuestras y nuestros estudiantes por parte de la coordinación académica y la psicóloga de la sección. Su propósito fue revisar estrategias y objetivos, así como proporcionar reflexiones y generar conversaciones con maestros y maestras en torno a los diferentes temas, saberes y responsabilidades académicas asumidas y no asumidas.

El miércoles contamos con la presencia, lamentablemente reducida, de algunas familias de la sección primaria, quienes fueron invitadas con antelación por la coordinadora académica de la sección, Beatriz Taborda, con el propósito de abordar, conocer y, en algunos casos, profundizar en un tema de gran actualidad. Nuestra psicóloga de la sección primaria, Margarita Escobar, ofreció estrategias y pautas para un buen manejo del tema "Uso y Manejo de Redes Sociales".

Las actividades extracurriculares siguieron ofreciendo una finalización de jornadas maravillosa. Ni siquiera los aguaceros que por estos días nos acompañan impidieron el goce y el disfrute.

Al igual que en semanas anteriores, una de mis labores fundamentales consiste en continuar conversando, proponiendo diálogos e indagando sobre las historias de vida, de familia, de conceptos y apreciaciones sobre los días transcurridos en el colegio, en especial con aquellos y aquellas estudiantes que se sumaron este año a nuestra familia.

La semana culmina el sábado en el colegio para un grupo significativo de estudiantes de grado once, quienes continúan su preparación para la prueba Saber 11 del 2025, en esta ocasión acompañados por el maestro de Química, Cristian Díaz. Posteriormente, compartieron un asado promovido por ellos mismos.

Mientras tanto, nuestros equipos de fútbol, que participan en el torneo organizado por el Club Campestre, disfrutaron de una mañana en compañía de sus familias, del juego y de una oportunidad más para seguir creciendo y aprendiendo. A pesar de los resultados adversos, cada partido representa una valiosa oportunidad de aprendizaje.

Para todos, buena semana.

Luis Javier Hernández Montoya Coordinador de Convivencia